

POLÍTICA

Los valores en los que basamos nuestro SGC son:

- Experiencia de más de 40 años en el sector
- Versatilidad y capacidad de adaptación a las necesidades del cliente
- Inversión continuada en Innovación, Calidad y Formación.
- Credibilidad y responsabilidad
- Compromiso con la calidad, seguridad alimentaria y farmacológica y Buenas Prácticas de Fabricación (BPF).

La filosofía de PPP, está basada en la creencia de que el desarrollo e implementación del SGC, y las BPF de sus productos, es resultado directo del trabajo de todos los que forman parte de esta empresa.

El SGC se basa en los requisitos de las normas ISO 9001 e ISO 15378, la normativa aplicable exigida por nuestros clientes, y en la mejora continua de su efectividad.

La Dirección de PPP focaliza su SGC en los procesos, en los clientes y en las personas y establece su enfoque a la gestión del riesgo, validación y control de los cambios de forma global para toda la organización. Del mismo modo, define las bases de la Política como:

- El correcto desarrollo del SGC es responsabilidad de todos. Por lo tanto motivación, formación, y comunicación son esenciales y tienen el compromiso de la Dirección.
- La Dirección se responsabiliza de aprovisionar los recursos necesarios, tanto humanos como materiales, para conseguir los objetivos de calidad.
- La Calidad, la seguridad alimentaria y farmacológica y las BPF son respaldadas por el COTO (Context of the Organization). Este documento de mejora, incluye revisión continua de la Política para asegurar su adecuación y efectividad.

La dirección de PPP establece, de forma coherente con los objetivos generales de la organización, los objetivos de calidad:

- Satisfacer a nuestros clientes, comprometiéndonos siempre con los requerimientos y garantías de todas las especificaciones acordadas, la seguridad alimentaria y farmacológica, y las Buenas Prácticas de Fabricación.
- Garantizar la seguridad y fiabilidad del producto, basándonos en su perfecta identificación y trazabilidad.
- Garantizar el mantenimiento de un sistema comunicativo efectivo, tanto interno como externo, en cuestiones relacionadas con la calidad de nuestros productos.
- Garantizar una respuesta rápida, efectiva y un servicio eficiente.
- Conseguir mayor competitividad en el mercado, mantenernos al frente con mejoras en nuestro proceso productivo y tecnológico, invirtiendo en nueva maquinaria y tecnología.

Esta Política guía a la organización hacia una mejora de su SGC. Se muestra en un lugar visible para todo el personal, y es comunicada a todos los niveles de la organización, cada vez que es revisada.